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3. Hand mit 2 flexiblen Armen + 
Lötkolbenhalter
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Soldering Aid with Gooseneck Arms and Soldering Iron Stand
- Handy soldering aid for a wide range of precision jobs and DIY projects, such as soldering 

circuit boards, jewellery repair, model making and painting
- With two gooseneck arms and crocodile clips for absolutely flexible positioning and secure hold 

of the workpiece
- The gooseneck arms glide forward and backward separately using a sliding mechanism in the 

base
- The insulated crocodile clips increase safety when working with electronics and protect the 

workpiece from damage
- The soldering iron holder provides a safe place to put the heated soldering iron and can be 

mounted facing either of two directions thanks to the cross-slot inlet
- Incl. cleaning wool and soldering sponge for quick cleaning of the soldering tip during work
- Note: The soldering sponge is supplied in dry condition and expands on contact with water

- Praktische Löthilfe für zahlreiche Präzisionsarbeiten und DIY-Projekte, z. B. Lötarbeiten 
an Platinen, Schmuckreparatur, Modellbau und Lackieren

- Mit zwei Schwanenhals-Armen und Krokodilklemmen für absolut flexibles Positionieren 
und sicheren Halt des Werkstücks

- Die Schwanenhals-Arme lassen sich über einen Schiebemechanismus im Standfuß 
separat nach vorne und hinten versetzen

- Die isolierten Krokodilklemmen erhöhen die Sicherheit bei Elektronikarbeiten und 
schützen das Werkstück vor Beschädigungen

- Der Lötkolbenhalter assistiert als sichere Ablage für den erhitzten Lötkolben und ist durch 
den Kreuzschlitzeinlass in zwei Richtungen montierbar

- Inkl. Reinigungswolle und Lötschwamm zur schnellen Reinigung der Lötspitze während 
der Arbeit

- Hinweis: Der Lötschwamm wird trocken geliefert und quillt beim Kontakt mit Wasser auf

Löthilfe mit Schwanenhals-Armen und Lötkolbenständer

Accessories included: Silicone holder, 5g Cleaning ball, Cleaning sponge
Material: Plastic
Length of crocodile hands&clips: 265 mm
Dimensions: 125 x 80 x 150 mm
Weight: 300g

Enthaltenes Zubehör: Silikonhalter, 5g Reinigungskugel, Reinigungsschwamm
Material: Kunststoff
Länge der Krokodilhände&Clips: 265 mm
Abmessungen: 125 x 80 x 150 mm
Gewicht:  300g


